

Admin-Client, Nummer unterdrücken, Ausgehende Nummer, Bearbeitungssperre, Klingelton, Lautstärke



Versionshinweis:

Dieser Artikel wurde für UCware 6.0 überarbeitet. Die Vorgängerversion finden Sie [hier](#).

[veraltet:] Endgeräte-Slots im Admin-Client bearbeiten

Der UCware Server kann pro Benutzer mehrere [Durchwahlen und Slots](#) verwalten. Die verfügbaren Slots geben dabei vor, mit welchen Geräten der Benutzer auf die Telefonanlage zugreifen kann.

Darüber hinaus beeinflusst der Slot das Verhalten der angeschlossenen Endgeräte. Die entsprechenden Einstellungen können Sie im Admin-Client einzeln pro Slot für den Benutzer vorgeben:

The screenshot shows the UCware Admin Client interface. On the left is a navigation menu with options like 'Hauptseite', 'Benutzer & Gruppen', 'Benutzer', 'Gruppen', 'Rufannahmegruppen', 'DISA', 'Lizenz', 'Durchwahlen', 'Rufumleitungen', 'Anbindungen', 'DECT', 'Provisionierung', and 'System'. The main area is titled 'Benutzer' and contains a 'Rufnummernkonfiguration' section with a list of slots (e.g., 415, 4151) and a '+ Slot bearbeiten' button. A modal window for 'Slot: Tischtelefon (4)' is open, showing settings for 'Ausgehende Nummer', 'Nummer unterdrücken', 'Klingellautstärke', 'Anruflautstärke', and 'Displayhelligkeit'. On the right, there is a 'Rufnummernkonfiguration' panel with 'Eigene Slots' (Tischte..., DECT T..., UCC-Cl...) and a 'Slot bearbeiten' panel for 'Slot: Tischtelefon (4)' with various configuration options and a 'Gerät abmelden' button.

Administratoren (links) können Slots anlegen, konfigurieren und Bearbeiten für den Benutzer setzen. Benutzer (rechts) können alle Einstellungen anpassen, die der Administrator nicht gesperrt hat.



Hinweis:

Ab UCware 6.1 können Sie die Icons für die Anzeige der Slots im UCC-Client und am Vermittlungsarbeitsplatz anlagenweit anpassen.

Als Administrator haben Sie Zugriff auf die folgenden Einstellungen. Diese wirken sich ausschließlich auf den bearbeiteten Slot aus und bleiben auch bei einem Wechsel des angeschlossenen Endgeräts erhalten:

Einstellung	Verfügbar an Slot	Beschreibung
Name *	alle	Anzeigenamen des Slots festlegen.

Einstellung	Verfügbar an Slot	Beschreibung
Geräte-ID 3	<ul style="list-style-type: none"> Tischtelefon DECT UCC-Client Softphone 	Wird automatisch zugewiesen. ID anklicken, um zur Detailseite des Geräts zu gelangen.
Anrufmethode	<ul style="list-style-type: none"> App 	Anrufmethode für die UCware App festlegen.
Externe Nummer *	<ul style="list-style-type: none"> App Externes Ziel 	Rufnummer der Mobile App oder eines Externen Ziels auf dem UCware Server einbinden.
Ausgehende Nummer Intern Extern	alle außer Externes Ziel	Übermittelte Rufnummer für ausgehende Anrufe auswählen (CLIP).
Nummer unterdrücken <input type="checkbox"/> Intern <input type="checkbox"/> Extern		Übermittlung der Rufnummer bei ausgehenden Anrufen verhindern (CLIR).
Anruflautstärke	<ul style="list-style-type: none"> Tischtelefon UCC-Client 	Lautstärke der Sprechverbindung festlegen.
Klingellautstärke		Lautstärke des Klingeltons festlegen.
Displayhelligkeit	<ul style="list-style-type: none"> Tischtelefon 	Helligkeit des Displays festlegen.
<input type="checkbox"/> Bei Inaktivität dimmen		Display automatisch dimmen.
Einstellungen für Benutzer sperren <input type="checkbox"/> Name	alle	Einstellung(en) im UCC-Client des Benutzers ausgrauen.
<input type="checkbox"/> Lautstärke	<ul style="list-style-type: none"> Tischtelefon UCC-Client 	
<input type="checkbox"/> Rufnummer unterdrücken	alle außer Externes Ziel	
<input type="checkbox"/> Ausgehende Rufnummer		
<input type="checkbox"/> Nebenstellen	alle	
<input type="checkbox"/> Displaybeleuchtung	<ul style="list-style-type: none"> Tischtelefon 	
<input type="checkbox"/> Anrufmethode	<ul style="list-style-type: none"> App 	
<input type="checkbox"/> Externe Nummer	<ul style="list-style-type: none"> App Externes Ziel 	
SIP-Zugangsdaten Identität sip:gerd.gudlat@172.█ Benutzer gerd.gudlat Passwort █ Server 172.█	<ul style="list-style-type: none"> Softphone 	SIP-Client eines Drittanbieters auf dem UCware Server einbinden.

From: <https://wiki.ucware.com/> - UCware-Dokumentation

Permanent link: https://wiki.ucware.com/archiv/6_1/adhandbuch/benutzer_gruppen/benutzer/rnkonf_slots?rev=1724765093

Last update: 27.08.2024 13:24

